

ASAMBLEA EUROPEA DE LA FRATERNIDAD SACERDOTAL IESUS CARITAS

Annecy, Francia, julio 2023

Somos sacerdotes de países europeos; Austria, Malta, Polonia, España, Francia, Alemania, Reino Unido, Irlanda, Bélgica, Suiza, Polonia, Italia y algunos otros países. Pertenece a la Fraternidad Sacerdotal Iesús Caritas viviendo el espíritu de Carlos de Foucauld.

Durante nuestra Asamblea, que se realiza cada tres años, escuchamos los

informes de diferentes los países; las realidades, esperanzas, dolores e inspiración de Charles de Foucauld.

Durante nuestra reunión, surgieron algunas ideas clave y queremos compartirlas en este vídeo con nuestros compañeros sacerdotes en fraternidades y allegados. Estamos tratando de lograr “la fraternidad universal” buscada por

IESUS
+
CARITAS



Carlos y en la que el Papa Francisco insistió en “Fratelli Tutti”. Nuestro intercambio también se centró en la “Transformación” y su significado. Para el hermano. Carlos, era importante vivir la enseñanza de Cristo según la cual tenemos que vivir como el grano de trigo que debe morir para dar fruto. Dios nos transformará a través de la adoración a diario en su presencia para vivir más profundamente conectados con todos los hombres y con toda la creación, permitiendo que los pobres nos enseñen.

Apreciamos la belleza de Annecy y la hospitalidad de la Maison du Diocèse. El domingo de nuestra asamblea recibimos una cálida bienvenida de las parroquias circundantes para la misa y el almuerzo y esto fue muy apreciado.

Hemos elegido a nuestro nuevo equipo europeo, Boris (Suiza), Fergal (Irlanda) y Eddy (Bélgica).

